

40 Jahre Dachdecker bei Klemens Ott in Miltenberg

-PR-



Im Rahmen einer kleinen Feierstunde am Donnerstag, 22.01.04 hat Geschäftsführer Peter J. Ott fünf langjährige Mitarbeiter geehrt.

Drei Jahre nach der Firmengründung 1960 hat Klemens Ott seinen ersten Lehrling ausgebildet. Seit 01.08.63 ist Karl-Heinz Kolke im Unternehmen. Auf vielen Dächern in und um Miltenberg hat er als Lehrling, Geselle und Vorarbeiter gearbeitet. Anspruchsvolle Schieferarbeiten wie am Schloß Waldleiningen oder am Kilianeum in Miltenberg zeigen seine Handwerkskunst.

Ein weiterer verdienter Kollege ist Willi Reinhardt. Seit Oktober 73 ist er bei Klemens Ott beschäftigt. Er hat sich mit dem Unternehmen entwickelt und ist heute ein viel gefragter Vorarbeiter im Bereich Metaldach.

Neu in der Riege der 10jährigen Jubilare sind gleich drei Beschäftigte. Monika Klein (Schwester des Geschäftsführers) war 1985 erste kaufmännische Auszubildende im Unternehmen. Nach vielen Jahren in der Buchhaltung ist sie heute für

das Marketing im Unternehmen zuständig.

Alexander Fomin ist im September als Spätaussiedler 1993 von Kasachstan nach Deutschland gekommen. Bereits in Rußland hat er eine Ausbildung zum Dachdecker absolviert. Nach einer intensiven Einarbeitungszeit ist er heute der Spezialist für komplizierte Detaillösungen bei allen Abdichtungsarbeiten.

Den schönen Bäckerberuf hat Harald Heim vor 10 Jahren mit einer Arbeit in Wind und Wetter getauscht. Nach einer umfassenden Weiterbildung ist er heute als Dachdecker mit der Abdichtung von großen Dachflächen im gesamten Rhein-Main-Gebiet beschäftigt.

Der langjährige, motivierte Mitarbeiterstamm ist das wichtigste Kapital eines Handwerksbetriebes. Ständige interne und externe Fortbildung sind bei Klemens Ott GmbH ein Garant für saubere und hochwertige Leistungen. Zufriedene Mitarbeiter sind die Voraussetzung für zufriedene Kunden.